
 
 
 

COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTES Y JUVENTUD 
ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 13 DE FEBRERO DE 2025 

 
ASISTENTES: 
 

 PRESIDENTE: D. Ángel Fernández Silva  - Asistencia presencial. 
 

 VOCALES: 
 

 GRUPO POPULAR: D. Pedro José Martínez Córdoba – Asistencia presencial 
Dª María del Carmen Seguín Kattán – Asistencia presencial. 
Dª María Almudena Parres Cabrera – Asistencia presencial. 
D. Luis Sánchez Arévalo – Asistencia presencial. 

 GRUPO SOCIALISTA: 
 

Dª María García Gómez – Asistencia presencial. 
Dª Elvira Sánchez Sánchez – Asistencia presencial. 
D. Fidel Juan Francés Sánchez – Asistencia presencial. 

 GRUPO VOX: Dª Mª de los Ángeles Carpio Pérez – Asistencia presencial 
 

 
 SECRETARIA: Dª Mª Cristina Marcos Montero.  

 
 
 En la ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas  y treinta y cuatro minutos del día trece de 

febrero de 2025, se reúnen de forma presencial en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento 
de Salamanca, conforme a lo dispuesto en la disposición final segunda del Real Decreto-Ley 
11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al artículo 46 de la Ley 7/1985, de 2 
de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (B.O.E. de fecha 1/4/2020, número 91), las 
señoras y señores concejalas/es y la secretaria integrantes de la Comisión de Educación, 
Cultura, Deportes y Juventud más arriba relacionadas/os y en la forma expresada, con el fin de 
tratar los asuntos que integran el orden del día que se expone a continuación. 

 
 

ASUNTOS INCLUIDOS EN EL ORDEN DEL DÍA: 
 
PUNTO 1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR CELEBRADA EL 
DÍA 6 DE FEBRERO DE 2025. 
 

 La Comisión de Educación, Cultura, Deportes y Juventud, por unanimidad, adoptó el 
siguiente acuerdo: 
 
APROBAR POR UNANIMIDAD. 

 
 
 
PUNTO 2.- INFORMACIONES VARIAS 
 
 El presidente de la Comisión, D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) indica que mañana se 

realizará la presentación de un blog dedicado a Carmen Martín Gaite en colaboración con la 
Fundación General de la Universidad de Salamanca y con profesores que están colaborando. El 
objetivo del blog consiste en la difusión de las actividades que se lleven a cabo durante este 
año sobre Carmen Martín Gaite y la inclusión en el blog de comentarios y artículos relacionados 
con la vida y obra de la escritora más allá del año de su centenario. La iniciativa ha surgido 



principalmente de la Fundación citada, que ha pedido colaboración al Excmo. Ayuntamiento de 
Salamanca. 

 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) pregunta en qué participará el Ayuntamiento de 

Salamanca. 
 
 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) contesta que se les hace una aportación económica 

para sufragar el coste del dominio y el diseño y la maquetación web; incluirá un saluda del 
Alcalde. Además, está abierto a aportaciones académicas y divulgativas sobre Carmen Martín 
Gaite y para ello tienen un correo: gaite@usal.es 

 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) solicita información sobre la cuantía con la que ayuda 

el Ayuntamiento de Salamanca. 
 

 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) responde que no está definido todavía; va a ser algo 
modesto. Ellos pedían alrededor de 400 ó 500 euros, pero todavía no se ha concretado. La 
colaboración se establecía para hacer frente a algunos años del coste del dominio y alojamiento 
(web). 

 
 
 
PUNTO 2.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 
 En el turno de ruegos y preguntas se planteó la cuestión siguiente, habiendo quedado 

plasmadas las intervenciones a efectos de la presente acta de la forma siguiente: 
 

PRIMERA Y ÚNICA CUESTIÓN: 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) pregunta si se dispone de alguna información 

más sobre la Feria del Libro, por los rumores que corren acerca de si se mantendrá la carpa 
central. 

 
 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) contesta que aún no tiene más información 

debido a que no están finalizados los pliegos. 
 

 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) indica que ya se les ha comunicado a algunas 
personas que no va a haber una carpa en el centro y que las actividades se llevarán a cabo 
en la Sala de la Palabra. 

 
 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) pregunta a quién se le ha notificado y cómo. 

 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) responde que a varios escritores. 

 
 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) contesta que en el mes de mayo el modelo será el 

mismo. Con el nuevo modelo se buscarán alternativas. 
 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) indica que está de acuerdo con establecer un 

nuevo modelo que impacte menos en la Plaza Mayor. 
 

 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) comenta que, según señala D. Luis Sánchez 
Arévalo (Grupo Popular), en el caso de que se prescinda del espacio central (la carpa) por 
cuestiones de imagen o impacto, habrá que estudiar otras alternativas sin la existencia de 
una carpa.  

 
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) solicita que, cuando tengan más noticias, se les 

comuniquen lo más pronto posible por la inquietud que este asunto está creando. 

 
 



 
 
 
 Y, no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta 

minutos del día 13 de febrero de 2025, de la que se extiende la presente acta, que con las 
formalidades preceptivas firma el Sr. Presidente, de todo lo cual, como secretaria de la 
Comisión, CERTIFICO. 

 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN,                LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN, 

 
 
 
 

        D. Ángel Fernández Silva                      Dª Mª Cristina Marcos Montero 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


